

Fretin : la continuité des actions pour le bien-être des habitants en 2025

Samedi 11 janvier, la cérémonie des vœux a débuté en musique avec la chorale « À travers chants » et l'association d'enseignement artistique « L'Atelier ».



La maire, Marie-Jeanne Marseguerra, lors de son discours aux vœux de Fretin.



Par L. V. (CLP)
Publié: 13 Janvier 2025 à 16h16

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :



Marie-Jeanne Marseguerra, la maire de Fretin (<https://www.lavoixdunord.fr/region/villeneuve-d-ascq-et-ses-environs/fretin>), a remercié les nombreux habitants présents, ainsi que le sénateur Patrick Kanner (PS), les maires et représentants des communes voisines, ainsi que le major Boutemy de la gendarmerie de Pont-à-Marcq (<https://www.lavoixdunord.fr/region/villeneuve-d-ascq-et-ses-environs/pont-a-marcq>). Elle a listé les réalisations de 2024, dans tous les domaines, avec quelques nouveautés : un comité de lecture adulte (un comité de lecture jeune verra le jour cette année) ; la distribution des composteurs individuels. L'installation de composteurs collectifs et de bacs de récupération du verre est à l'étude. L'éclairage public de la commune (intra-muros) est passé en LED. Par mesure de sécurité, la lumière restera allumée la nuit mais avec une intensité diminuée.

Des projets bientôt à l'œuvre

L'édile a aussi invité les personnes sensibilisées à une culture sans produits phytosanitaires à se rapprocher de l'association de permaculture Perm'Ateliers (<https://www.lavoixdunord.fr/1489569/article/2024-08-03/perm-ateliers-permaculture-et-echanges-fretin>). Pour 2025, une réunion entre les responsables de l'entreprise RMN, les services de la préfecture, la mairie et les riverains concernés doit avoir lieu à la fin de ce mois, afin de trouver des solutions pour moins d'envol de poussières, et en septembre se tiendra le premier forum des associations.

Toutefois, Marie-Jeanne Marseguerra déplore le retard dans le démarrage des gros projets, notamment la ferme de la place, dû aux lourdeurs administratives, pas de révélations sur son contenu, sauf « *que ce sera un projet original et un lieu convivial, en lien avec le développement durable et la transition écologique* ». À propos du projet de micro zone commerciale sur la friche Rocq (<https://www.lavoixdunord.fr/936487/article/2021-02-14/la-friche-rocq-enfin-disparu-du-paysage-de-peronne-en-melantois>), un deuxième permis de construire a été déposé et est à l'étude. Les premiers coups de pelle ne devraient pas tarder pour la construction du béguinage et du collectif de 18 logements, à la place de l'ex-presbytère.

« L'inconscience de certaines personnes »

La salle des sports bénéficiera de gros travaux de charpente, cet été, et des panneaux photovoltaïques seront installés en ombrière sur son parking. Pour lutter contre les inondations, des travaux de busage du courant de la Charrue seront effectués. Une piste cyclable entre Péronne-en-Mélantois (<https://www.lavoixdunord.fr/region/villeneuve-d-ascq-et-ses-environs/peronne-en-melantois>) et Fretin verra le jour en deux phases : la sortie de Péronne et le pont au-dessus de l'A27 en 2025, et le prolongement jusqu'à la gare de Fretin en 2026, sans oublier la requalification de la rue Poincaré.

Le dernier point évoqué a été la sécurité routière (<https://www.lavoixdunord.fr/1519847/article/2024-11-05/rue-pasteur-fretin-l-accident-redoute-par-les-riverains-est-arrive>). « *Nous ne sommes pas responsables de l'inconscience de certaines personnes, a déclaré la maire, les gendarmes ont effectué 1 342 heures sur la commune et nos deux policiers municipaux n'hésitent pas à verbaliser les contrevenants.* »

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Fretin \(Nord\)\(/region/villeneuve-d-ascq-et-ses-environs/fretin\)](https://www.lavoixdunord.fr/region/villeneuve-d-ascq-et-ses-environs/fretin)
